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Sempre disponibili con il Pavia Calcio
Il Comune di Pavia propone mille euro l'anno, siamo pronti da mesi a stipulare la 
convenzione per l'uso dello stadio Fortunati

Anche oggi leggiamo, stupiti, che secondo il Pavia Calcio avremmo chiesto un 
canone di settantamila euro l'anno. La società sportiva, invece, ne dovrebbe versare 
mille, come è stato spiegato numerose volte nelle apposite riunioni.

La cifra si ottiene così: per legge si deve dare un valore economico al bene, 
abbiamo quello catastale. Questo genera un canone di settantamila euro all'anno, 
che è abbattuto del settanta per cento grazie al regolamento per le concessioni dei 
beni comunali per le associazioni sportive dilettantesche. 

Inoltre l'Amministrazione è favorevole alla concessione di un contributo di ventimila 
per l'attività svolta una volta sottoscritta la convenzione. Nella convenzione vi è 
anche la gestione diretta da parte della società del bar e di tutte le attività accessorie 
che possono generare proventi per la società stessa. Nulla sarà dovuto al Comune.

Pertanto per effetto della riduzione da settantamila euro si scende a ventunomila, ai 
quali vanno sottratti altri ventimila di sostegno del Comune, ne rimangono da 
versare all'Amministrazione mille.

Che cosa osta a concludere questo accordo? Perché facciamo inutile polemica sui 
giornali quando le riunioni si sono susseguite e i contatti telefonici pure?

Pavia, 24 gennaio2017 
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